

WARTA

Polres Purwakarta Ikuti Rakor Sinergi Pusat Dan Daerah Dalam Rangka Swasembada Pangan Nasional

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.WARTA.CO.ID

Dec 25, 2024 - 10:01



PURWAKARTA - Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah bersama PJU Polres Purwakarta ikuti rapat koordinasi sinergi pusat dan daerah dalam rangka Swasembada Pangan Nasional secara daring.

Rapat koordinasi sinergi pusat dan daerah dalam rangka Swasembada Pangan Nasional dilakukan secara daring melalui zoom meeting di Aula Presisi Mapolres Purwakarta, pada Selasa, 24 Desember 2024.

Rapat tersebut dipimpin langsung Menteri Koordinator Bidang Pertanian Pangan RI Dr. (H.C) Zulkifli Hasan, S.E., M.M didampingi Staff Ahli Menteri Perdagangan Sdri. Widiastuti, SE., M.Si., para Direktorat Jenderal Perdagangan RI, Wakil Menteri Pertanian, Wakil Mendagri, Dirjen Sumberdaya Air, Kapolda Jabar IRJEN Pol Dr. Akhmad Wiyagus, S.I.K., M.Si., M.M., dan Pangdam III/Siliwangi Mayjen TNI Dadang Arif Abdurahman.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardiansyah mengatakan pertemuan ini penting dan strategis untuk mengupayakan langkah percepatan pelaksanaan program dan kegiatan tahun 2024 dan mengoordinasikan rancangan program dan kegiatan tahun 2025 agar terwujud sinergi pembangunan pangan di pusat dan daerah.

"Pentingnya kolaborasi lintas sektor untuk mendukung program ketahanan pangan, sebagai bagian dari upaya mencapai Swasembada Pangan Nasional," ungkap Lilik.

Ia mengungkapkan, Polri, selain bertugas dalam menjaga keamanan dan penegakan hukum, juga berperan mendukung program prioritas pemerintah.

"Kami berharap, rapat koordinasi ini dapat menjadi langkah awal yang signifikan, untuk memperkuat ketahanan pangan di Kabupaten Purwakarta," paparnya.

Kapolres optimistis sinergi dan kolaborasi yang dibangun saat ini mampu mewujudkan pemantapan ketahanan nasional di 2025 dan berkontribusi dalam mendukung RKP Tahun 2025 dengan tema "Akselerasi Pertumbuhan Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan".

Lilik menyampaikan, program ini tidak hanya mendukung ketahanan pangan Nasional, tetapi juga bertujuan menekan inflasi di Kabupaten Purwakarta, dengan memanfaatkan sumber daya lokal, melalui kolaborasi yang sinergis.

"Selain itu, program ketahanan pangan ini juga, sekaligus dapat membantu mengendalikan inflasi daerah," tandasnya.